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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 03/2019 

Aos dezenove dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam seis ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 

06,07,08,09,10 e 11/2019, e um ofício ao Setor de Planejamento da 1ªCRS, 

número 05/2019, e leitura das correspondências recebidas onde havia um 

ofício do Gabinete da Prefeita, número 12/2019, um ofício do SINDIÁGUA, 

número 256/2018, um convite da Secretaria da Educação, Esporte e Lazer, 

um convite do Hospital Montenegro, Projeto de Lei número vinte e três (23), 

que fixa o novo piso salarial para o cargo de agente comunitário de saúde e 

Projeto de Lei número vinte e quatro (24), que altera a redação do § 8º da Lei 

573/2001 e inclui nova modalidade de Licença Ambiental no anexo III da Lei 

Municipal 1330/2010 e dá outras providências. Conforme ordem do dia, a 

Secretária realizou a leitura dos pareceres referentes ao Projeto de Lei 

número vinte (20), aprovado por unanimidade, parecer ao Projeto de Lei 

número vinte e um (21), que em discussão o vereador André Adilson Artus 

comentou que escolas do interior foram por questão de economia e agora 

foram criados mais dois cargos, aumentando os gastos do município. 

Colocado em votação, foi aprovado por maioria com o voto contrário do 

vereador Gelson José Bard. Seguindo a ordem do dia, a Secretária realizou a 

leitura do Projeto de Lei número vinte e dois (22), aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Roque Weimann 

agradeceu a presença de todos. Parabenizou os campeões do Campeonato 
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de Integração categoria veteranos, em especial o colega Carlos Adriano 

Schlindwein. Ressaltou a importância do esporte. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein elogiou a organização do Campeonato de Integração. Comentou 

que sempre foi contra o fechamento de escolas, mas que agora ao menos 

espera a utilização dos prédios. Comentou também que o fechamento de 

escolas não reduz tanto os gastos do município. O vereador André Mallmann 

disse que também sempre foi contra o fechamento de escolas, mas que a 

própria comunidade concordou com o remanejamento dos alunos. Solicitou 

ofício a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas 

agradecendo a construção da parada de ônibus conforme havia solicitado 

através de Pedido de Providência. Solicitou esclarecimentos ao Secretário da 

Administração sobre a falta de repasse do município a Câmara de Dirigentes 

Lojistas de Salvador do Sul e São Pedro da Serra. O vereador Gelson José 

Bard solicitou um ofício a Secretária da Educação, Esporte e Lazer solicitando 

um organograma das professoras do município constando a respectiva turma 

de cada uma. Solicitou um ofício também ao Executivo sobre a atual situação 

da divisa do município entre Campestre Alto e Barão. O vereador solicitou um 

Pedido de Providência solicitando a reforma do ginásio da Escola Municipal 

de Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria. Questionou se há 

algum Engenheiro Elétrico responsável pelas obras municipais. Parabenizou 

os clubes que participaram do Campeonato da Integração. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner parabenizou todos os envolvidos na final do 

Campeonato de Integração categoria veteranos, em especial o Esporte Clube 

São José que sediou o jogo. Questionou sobre o repasse do município aos 

clubes de futebol que não vem mais acontecendo nos últimos anos. Convidou 

todos a participarem do Chá da OASE no próximo domingo, em Campestre 

Alto. O vereador André Adilson Artus agradeceu a presença de todos. 

Parabenizou todos os clubes que participam do Campeonato de Integração, 

e parabenizou também o colega Carlos Adriano Schlindwein pela conquista 
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do seu time. Comentou sobre os Projetos de Lei aprovados e que acredita que 

o fechamento de escolas não gere uma economia tão grande ao município. 

Solicitou ofício ao Executivo solicitando informações sobre a obra de 

pavimentação da Rua Aloisio Pelenz. O vereador comentou sobre sua 

preocupação com a falta de repasses a Câmara de Dirigentes Lojistas de 

Salvador do Sul e São Pedro da Serra e também aos clubes de futebol do 

município. O vereador Luiz Hanauer parabenizou todos os clubes que 

participaram do Campeonato Integração categoria veteranos. Comentou que 

acredita que a Administração utilizará os prédios no interior onde eram as 

escolas. O vereador Carlos Alberto Walter comentou que os clubes de futebol 

recebem auxílio do município através da copa da Kappesbergfest. Comentou 

sobre as falhas nas obras públicas, e que é difícil responsabilizar alguém em 

especifico pelas mesmas. O vereador comentou sobre a inauguração da nova 

escola e sobre a melhora do nível de educação de acordo com os índices, e 

que isso se deve ao trabalho em conjunto entre todos os envolvidos. Solicitou 

um Projeto de Lei Municipal que exija a aplicação da Lei Federal 12031/2009, 

que é sobre a execução semanal do Hino Nacional nas escolas. O vereador 

Sérgio Luis Chies parabenizou todas as equipes que participaram do 

Campeonato de Integração. Informou aos colegas o número de alunos do 

município. O vereador também informou que na próxima semana ele e o 

vereador Roque Weimann, estarão viajando a Brasília com o objetivo de 

encaminhar projetos nos Ministérios e Gabinetes. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 19 de fevereiro de 

2019.  

 


